

BROADCAST

Cek Sikap Tampang Personel, Wakapolresta Tangerang Ingatkan Pentingnya Kedisiplinan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Sep 12, 2023 - 14:14



TANGERANG - Wakapolresta Tangerang Polda Banten, AKBP Indra Mardiana, melakukan pemeriksaan terhadap kerapian dan kedisiplinan para personel saat melaksanakan apel pagi. Wakapolresta Tangerang di dampingin langsung Kasi Propam IPTU Iman dan Kabaglog AKP Nurohman di halaman Mapolresta Tangerang, Selasa (12/09).

Menurut Kapolresta Tangerang kombes Pol Sigit Dany Setiyono melalui Wakapolresta Tangerang Mengatakan Tujuan dari pemeriksaan ini adalah untuk memastikan bahwa setiap anggota kepolisian tetap menjaga tampilan yang rapi dan disiplin dalam menjalankan tugasnya.

"Kami melakukan inspeksi langsung terhadap barisan para personel yang tengah melaksanakan apel pagi. Dan melihat secara menyeluruh mulai dari pakaian seragam, atribut yang digunakan, hingga sikap dan perilaku para anggota." Papar Indra.

Selama pemeriksaan, Wakapolresta memberikan arahan kepada para personel tentang pentingnya menjaga kerapihan dan kedisiplinan dalam berpenampilan serta dalam melaksanakan tugas kepolisian. Beliau menekankan bahwa tampilan yang rapi dan disiplin adalah salah satu cara untuk memberikan citra positif kepada masyarakat.

"Saya juga mengingatkan para personel agar selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga hubungan yang harmonis dengan semua pihak. Ia berharap bahwa dengan menjaga kerapihan dan kedisiplinan, kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian akan semakin meningkat.

Selain memberikan arahan, Wakapolresta juga memberikan apresiasi kepada personel yang telah menunjukkan kedisiplinan yang baik dan menjaga kerapihan diri. Ia berharap agar semua anggota kepolisian dapat mengikuti contoh yang baik tersebut dan senantiasa meningkatkan kualitas diri dalam melaksanakan tugas kepolisian.

"Pemeriksaan kerapihan personel saat apel pagi ini merupakan salah satu kegiatan rutin Polresta Tangerang untuk menjaga kedisiplinan dan kerapihan dalam tubuh kepolisian. Hal ini sebagai upaya dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dan menegakkan aturan di internal kepolisian." Lanjut Wakapolresta Tangerang.

Wakapolresta Tangerang, AKBP Indra Mardiana menegaskan bahwa pemeriksaan ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan setiap personel tetap menjaga kerapihan dan kedisiplinan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian. Dengan menjaga kerapihan dan kedisiplinan yang baik, diharapkan polisi dapat lebih efektif dan masyarakat semakin percaya terhadap institusi kepolisian. (Hms/hdi)